

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisa data yang dilakukan dapat diambil kesimpulan bahwa Peran Pondok Pesantren Nurul Islam dalam meningkatkan pengamalan keagamaan dalam bidang keagamaannya melalui usaha bersama dan tausiyah kepada santri terhadap kehidupan bermasyarakat di Desa Kampung Baru Kecamatan Gunung Toar Kabupaten Kuantan Singigi dikatakan berperan. Hal ini dapat dilihat dari hasil persentase rata-rata angket diperoleh 74,8% yang berada pada kategori 56%-75% yaitu berperan. Artinya pengamalan keagamaan yang dilakukan Pondok Pesantren Nurul Islam dalam meningkatkan pengamalan keagamaan di desa Kampung Baru menunjukkan hasil yang baik. Dari hasil ini, diharapkan santri menjadi lebih baik dalam menjalani kehidupannya. Sehingga adanya keseimbangan antara kehidupan dunia dan akhirat, tercipta santri yang unggul dalam prestasi, taat beribadah, dan menjadi contoh yang baik bagi generasi penerus bangsa.

Faktor penghambat dalam meningkatkan pengamalan keagamaan terhadap santri di desa kampung baru adalah kurangnya sarana dan prasarana dari pondok pesantren untuk kemajuan santri-santri yang ada di pondok pesantren, sedangkan manfaatnya, banyak ilmu-ilmu yang telah di peroleh oleh santri baik ilmu agama maupun ilmu umum, dan ilmu tersebut sudah di amalkan oleh santri baik dalam lingkungan pondok pesantren maupun di luar dari pondok pesantren.

B. Saran

Pada kesempatan ini penulis mengemukakan beberapa harapan kepada Pondok Pesantren Nurul Islam dan masyarakat Desa Kampung Baru kecamatan Gunung Toar Kabupaten Kuantan Singingi, sebagai berikut :

1. Diharapkan kepada pesantren lebih mengigatkan program pengamalan keagamaan ditengah-tengah masyarakat.
2. Diharapkan kepada pondok pesantren agar tetap aktif dan menjaga keberlangsungan program-program keagamaan yang sudah dilaksanakan sekarang dan lebih ditingkatkan lagi serta mengusahakan secepatnya program-program yang belum terealisasi di tengah-tengah masyarakat.
3. Tidak akan ada peradaban yang baik tanpa didukung dengan ilmu dan akhlak yang baik, dari itu dituntut kepada pesantren dan masyarakat untuk saling mengingatkan demi terealisasinya ajaran Islam dengan benar di tengah-tengah masyarakat kita.

Demikian uraian skripsi yang telah penulis paparkan, semoga peneliti ini mempunyai manfaat dan arti baik bagi penulis sendiri, jika ada kesalahan dan kekurangan serta kelemahan-kelemahannya dalam penyusunan skripsi ini penulis minta maaf karena setiap manusia punya khilaf dan lupa.

Sehingga setelah selesai skripsi ini dapat memberikan motifasi yang positif bagi para pembaca dan juga memberikan dorongan kepada kita semua agar melakukan agama dengan baik dalam lingkungan pondok dan masyarakat. Semoga skripsi ini memberikan faedah yang baik kepada kita terutama bagi penulis sendiri, jika ada saran-saran atau kritikan yang

membangun dari kesempurnaan terhadap skripsi yang penulis buat ini, sebelum dan sesudahnya saya ucapkan terima kasih semoga Allah SWT selalu memberikan hidayahnya kepada kita semua. Amin.